

START UP VALAISANNES

Prix multimédia pour Klewel S. à r.l.

Le 4 mars dernier, dans le cadre du CeBIT à Hanovre, l'entreprise Klewel S. à r.l. s'est vu remettre le Label Européen d'Excellence en Technologies de l'Information et Multimédia. Ce prestigieux prix récompense une jeune société valaisanne qui propose des services performants d'enregistrement audiovisuel de congrès et autres séminaires et de mise en ligne multimédia sur l'internet grâce notamment à des technologies développées en collaboration avec l'Institut de Recherche IDIAP à Martigny. c